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議  事  録 

件 名 第１０回米子駅南北自由通路等整備事業協議会 

日 時 
平成３０年６月７日（木） 

１３：３０～１４：００ 
場 所 

米子市役所５階 

議会第２会議室 

出席者 別紙 出席者名簿のとおり 

 

（協 議 概 要） 

 

○ 米子駅周辺の賑わい創出について（米子市から報告：資料１、資料２） 

（質疑・意見） 

・本市としては、新駅ビルの利用ではなく、利活用の自由度が高いだんだん広場やグルメプラザ用

地などを民間事業者の方と共に活用するという方針を説明させていただいた。これに関して、県

の意見があればお聞かせ願いたい。（市：錦織部長） 

⇒米子市が決定した方向性を尊重した上でバックアップしていきたい。県としては、単独で新駅ビ

ルを使うということは考えていない。併せて、賑わい創出に関しても、専門家委員会の中で出て

きたアイデアや施策に対して、県としてしっかりバックアップしていく。（県：岡村統轄監） 

⇒駅の活用というのは、今後米子駅周辺のまちづくりを考えた時に、将来に資するものにしていく

べきもので、我々もそれに協力していく。周辺開発についても、我々にできることはしていきた

いし、将来に向けて機能性のあるものにしていけるように協力したい。（ＪＲ：和田支社長） 

 

○ 今後のスケジュールについて（米子市から報告：資料３） 

（質疑・意見） 

・平面化工事で、地下駐車場が使用できなくなる時期はいつ頃になるのか。（市：伊澤副市長） 

⇒今年開催される大山１３００年祭の時期を外した形で実施するため、来年までになると考えてい

る。その間、駐車場を閉鎖するので、市営万能町駐車場を活用する予定だが、送迎車については

支障がないように対策したいと考えている。事前に市民に周知を行い、できるだけ混雑が起きな

いようにと考えている。鳥取県、ＪＲとも相談しながら進めていきたい。（市：錦織部長） 

⇒農と食のフェスタなど１１月初め頃までの期間実施されるイベントなどもある。使えなくなるこ

とは致し方ないとしても、代替をどうするかということや、交通誘導などもスムーズにしなけれ

ばならない。駅前は混雑するという苦情をよく聞くのでよろしくお願いしたい。（県：中山所長） 

⇒混雑は起きると思うが、できるだけ少なくなるような方法を考えなければならない。時期とか方

法、それから事前の広報をしっかりやらないと現場で混乱が起きたりする。よく調整して影響が

最小限になるよう努力する。（市：伊澤副市長） 

 

・だんだん広場やグルメプラザの辺りも含めて、今の駅前広場にロータリーを二つ設けるようなこ

の計画は、基本的に今度の専門家委員会で議論されることになると思うが、そういった議論が進

む中で、本日示していただいた全体のスケジュール等がどのようにリンクをしていくことになる

のか。（県：岡村統轄監） 

⇒できる限りこのスケジュールに合わせるように努めたい。新しい橋上駅、新駅ビル、支社ビルな

どが出来て、まだ間がないうちに、駅前広場の整備もできるというのが一番理想だと思う。だん
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だん広場については、鳥取県の都市公園という位置付けになっており、これをどういう体制に変

えていくのか。更に、どのような民間の協力が得られるのかというのが、これから具体的な話が

出てくると思っている。急ぎながらも、最もいいものにしたいという両方のバランスを取りなが

ら、できるだけ駅の整備と歩調を合わせ、完成時期を一つの目標にしながらすり合わせていきた

い。（市：伊澤副市長） 

 

○ その他（米子市から報告：資料３） 

（質疑・意見） 

・専門家委員会のメンバーとして、地元の商店街、経済団体、商工団体が入っている。現在、イン

バウンドが非常に増えている状況であるため、商店街のエリアでインバウンドを集客するような

仕掛けがいるのではないか。そういう面的な支援というものが必要になるのではないかという考

えを持っている。今回の米子駅南北自由通路やだんだん広場なども含めて、ここを結節点として

機能させていくという中で、地元や専門家の色々なアイデアを取り入れながら、海外のインバウ

ンドを受け入れるということについて、ご検討いただきたい。我々も専門家を派遣するなどの支

援メニューができると思う。（県：岡村統轄監） 

⇒同じ問題意識を持っている。個の支援というのは当然必要な部分もあると思うが、エリアとして

どうするのかということが大きな課題である。近年では、米子においてもインバウンド旅行客が

非常に増えており、特に駅前周辺は増えていると実感している。宿泊関係の方からは、ホテルの

稼働率が非常に高いと聞いている。具体的な数字を押さえているわけではないが、特定のホテル

では予約を取ろうとしてもほぼ取れないということが起きており、その中でもインバウンド需要

というのがかなりの割合を占めている。そういった中で、まちづくり、商業活動、エリアの作り

付けなどをしっかり考えていく必要があるし、当然米子市も汗をかきますが、県のご支援をいた

だければ大変ありがたい。また、そういう支援メニューを考えていただけないかという要望をさ

せていただくことも考えているので、また改めてご相談させていただきたい。（市：伊澤副市長） 
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 出席者名簿 

 

 課  名 役  職 氏  名 

JR米子支社 

副支社長 和田 昇司 

担当課長 国森  浩 

（事務局） 

山陰地域振興本部 
課長代理 加村 新治 

主  任 藤森 裕章 

施設課 工事課長 内藤 邦彦 

鳥 取 県 

統 轄 監  岡村 整諮 

西部総合事務所長 中山 貴雄 

（事務局） 

道路建設課 
課  長 米谷 浩一 

街路係長 松井 俊樹 

住まいまちづくり課 課長補佐 森山 倫男 

緑豊かな自然課 課長補佐 田中 新一郎 

交通政策課 課  長 矢吹  隆 

米子県土整備局長 森下 博 

米子県土整備局 
計画調査課 

課長補佐 永田 茂雄 

生活環境局 
建築住宅課 

課  長 山下 哲也 

米 子 市 

副 市 長  伊澤 勇人 

都市整備部長 錦織 孝二 

（事務局） 

都市創造課 課  長 若林 満弘 

都市整備課 

次長兼課長 福住 正道 

課長補佐兼
米子駅周辺整備推進室長  

松本 清志 

主  幹 本田 知邦 

主  任 長田  剛 

 

 


